

## “CUANDO ENTREGUE EL MANDO VOY A TENER LA CONVICCIÓN DE HABER HECHO EL MÁXIMO DE MIS POSIBILIDADES”

El Presidente Lagos destacó esta mañana los avances registrados en el país en materia de infraestructura educacional en los últimos años y explicó que el próximo lunes la totalidad de su gabinete se trasladará a distintas comunas para hacer entrega de nuevos establecimientos.

En Talca, la primera de las tres comunas que visitará en la región del Maule, el Jefe de Estado recordó que “antes se entregaban dos millones de textos, hoy se entregan catorce millones; antes había 400 mil raciones alimenticias, hoy día hay un millón 600 mil, todas las que se necesitan”.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta mañana que cuando haga entrega del mando del país, "voy a tener la convicción de haber hecho el máximo de mis posibilidades, pero más importante, de haber dejado un país mejor integrado, socialmente mejor cohesionado, donde todos sienten que las cosas han mejorado un poco, pero donde todos sienten que a partir de este hecho, podemos proponernos nuevos desafíos".

Con la inauguración del complejo educacional Javiera Carrera, en Talca, ceremonia a la que asistió acompañado por su esposa, Luisa Durán, y por la ministra de Educación, Marigen Hornkohl, el Jefe de Estado inició una visita de trabajo a la región del Maule, la que comprende las comunas de Talca, Maule y Penco.

En la ocasión, el Mandatario destacó los avances experimentados en el país en materia de infraestructura educacional en los últimos años, y adelantó que el próximo lunes, con el comienzo oficial del año escolar, la totalidad de su gabinete se trasladará a las distintas regiones del país para participar en la entrega de nuevos establecimientos educacionales. "He dispuesto que el próximo lunes seis, todo mi gabinete estará en distintos lugares de Chile entregando a la comunidad establecimientos educacionales nuevos, acordes a lo que son las nuevas realidades del Chile de hoy".

Al respecto, añadió que "ésta es la mejor forma de iniciar el año escolar, haciendo que el gabinete entero, independiente de la cartera que tienen, estén con las comunidades celebrando los nuevos establecimientos que con una inversión superior a los 30 mil millones de pesos, se entregan el próximo lunes. Esta es la mejor forma, tal vez, de poder hacer que el gabinete se despidan en terreno, como lo hemos hecho a lo largo de estos años", explicó.

Al entregar oficialmente del complejo educacional Javiera Carrera, que tuvo un costo superior a los dos mil 700 millones de pesos, recordó además el aumento registrado en los beneficios que reciben los estudiantes del país, citando a modo de ejemplo, lo ocurrido con los textos escolares y las raciones alimenticias. "Antes se entregaban dos millones de textos, hoy se entregan catorce millones; antes había 400 mil raciones alimenticias, hoy día hay un millón 600 mil, todas las que se necesitan", argumentó.

Antes de dirigirse a la comuna de Maule, el Presidente Lagos expresó su convicción "de que vamos por el camino correcto. Cuando con mucho denuedo dije 'quiero que se mantenga el rumbo que tiene Chile', es porque ese rumbo nos ha dado tremendas satisfacciones". Añadió en este contexto que "podríamos hacer grandes enumeraciones, pero tal vez lo más importante es la sensación íntima de los 15 millones de chilenos de que vamos por un camino correcto".

Finalmente, reiteró su confianza en que, de la mano de las nuevas autoridades, el país continuará avanzando como lo ha hecho hasta ahora. "En eso consiste una sociedad bien ordenada, que se pone metas y las cumple. Y porque las cumple, puede proponerse otras nuevas metas. Estoy cierto de que con el nuevo liderazgo que encarna la próxima mujer que va a ser Presidenta de Chile, tendremos nuevas metas que seguir cumpliendo", manifestó.

Más tarde, en Maule, donde junto al ministro de Obras Públicas, Jaime Estévez, asistió a la puesta en servicio del camino que une Culenar con esta ciudad, el Jefe de Estado insistió en que "al culminar este periodo en la Presidencia, uno no puede menos que sentirse contento de haber hecho un tremendo esfuerzo, pero ver también que ese tremendo esfuerzo rinde sus frutos cuando ahora hay un país que se siente con seguridad respecto al tranco y al camino que llevamos para poder celebrar los 200 años de Chile independiente, con una cantidad enorme de obras de las cuales estamos todos orgullosos".

Las obras de mejoramiento de la ruta que une a Culenar con Maule tuvieron un costo superior a los mil 500 millones de pesos.